

Der Ortsbeirat beschließt, dass die Verwaltung aufgefordert wird,

Punkt 10.1 der Tagesordnung

die geplante Sanierung des Feuerwehrgerätehauses in der Parkstraße 36 in Laubenheim vollumfänglich im Sinne der Freiwilligen Feuerwehr Laubenheim, unter Einhaltung der Vorgaben der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV) zu sanieren und den Ortsbeirat im Vorfeld über die jeweiligen Planungsschritte, erstmalig in der nächsten Ortsbeiratssitzung am 09.2018 über den aktuellen Planungsstand zu informieren.

#### Begründung:

Das Feuerwehrgerätehaus ist im Jahr 2007 für ca. 700.000 € Entstehungskosten erstellt worden.

Durch die Presse und den Ortsvorsteher haben wir erfahren, dass nunmehr, im Rahmen des Sanierungskonzeptes für alle Wehren der Stadt Mainz, ein Betrag von rd. 460.000 € für die Feuerwehr Laubenheim von der Verwaltung zur Verfügung gestellt wird. Der Ortsbeirat begrüßt ausdrücklich, dass für die Feuerwehr Laubenheim nun die erforderlichen Sanierungsmaßnahmen durchgeführt werden können.

Wir gehen davon aus, dass der Sanierungsplan mit den Fachleuten der Feuerwehr im Detail noch abgestimmt wird, um im Besonderen die konkreten Wünsche und Erfordernisse der Feuerwehr in die Planung einfließen zu lassen.

Die Laubenheimer Feuerwehrkameraden setzen sich mit sprichwörtlichem vollem Körpereinsatz für die Sicherheit der Laubenheimer Bürger ein. Wir erachten es als Selbstverständlichkeit und erinnern mit diesem einstimmigen Antrag aller Fraktionen daran, dass die (Arbeits-)Sicherheit, auch mit Blick auf die Vorgaben der DGUV unserer Feuerwehrleute und die Funktionalität ihres Gerätehauses an oberster Stelle stehen!